

## 栄光園だより

昨年は、皆様の温かいお支えと励ましをいただいて、創立61年目の歩みを続けることができ感謝でした。日々の歩みに変化はありませんが、新年の節目は、竹の節の譬えのごとく、天に向かつて強く逞しく育つ上で大事にしたいものです。栄光園では、大みそか5軒のホームで紅白歌合戦に聞き入り、年越しそばをいただき、幼児らが寝入っている中、中高生は除夜の鐘を聞きながら新年を迎えた。元旦の朝は、雑煮をいただき、一段落して、乳児院の乳児たち・幼児たち・養護の児童・職員全員が一堂にそろい、新年の挨拶をし、子どもたちにとつて最も楽しみのお年玉をひとり一人が神妙な面持ちで両手を添えていた、だきました。

また、例年、年のはじめに、全職員に対して理事長の年頭の辞があり

## 栄光在天！

昨年は、皆様の温かいお支えと励ましをいただいて、創立61年目の歩みを続けることができ感謝でした。

本年、友永理事長は、挨拶と笑顔の重要性を説かれました。実際、日常生活の中でのしあわせを測るものさしは笑顔です。朝、子どもたちが「おはようございます」と笑顔であります。私たち職員自身が、率先垂範して明るい笑顔で子どもたちに「おはようございます」と心を込めて言えています。私たち職員自身が、率先垂範して明るい笑顔で子どもたちに「おはようございます」と心を込めて言えているかどうか、自己覚知と自己向上の努力が求められます。

職員の専門性は、子どもたちが園を巣立ち、社会に明るく羽ばたくの人生を確かに導いてくださる方がいることを確信して、謙虚に子どもたちの養育に当たらなければならぬことを教えられます。

養育困難な子どもたちは、私たち職員の専門性を高めるための師として栄光園に来ていただいていることを心に留め、この一年をはじめよう決意した次第です。

今年もよろしくご指導ください。

## 子どもたちを師と仰いで

児童養護施設 施設長 江口 敏一

第94号

2014年1月30日発行

発行

社会福祉法人 栄光園

別府市南莊園町3組  
〒874-0904 電話(23)2827  
振込口座 01930-2-20748

編集 広報誌編集委員会

印刷 大野印刷株式会社  
別府市青山1-7 電話(21)0505

かかわらず、生活の乱れがありちゃんと挨拶できない男児を高校3年でこの春園を巣立つ男児が諫めているところに出くわしました。ホームの玄関前の寒い現場でしたが、「自分たちが卒園すると、お前たち後輩がしつかりしないと園の雰囲気も秩序もダメになるではないか。やるべきこと・なきねばならないことをわきまえ、目前の高校入試になぜ全力投球しないのか。」と迫っているのです。その子の数年前の状況を知っている私のほうが、その成長ぶりに目頭が熱くなるのを覚えました。

聖書(イコリント3・1～9)に、「わたしは植え、アポロは水を注いだ。しかし、成長させてくださるのは神である。だから、植えるものも、水を注ぐ者も、ともに取るに足りない。大事なのは、成長させてくださる神である。もし、神のみわざを取り除いたら、そこには何も残らない」ということが示されています。私たち

2014年 正月  
社会福祉法人 栄光園  
理事長 友永丈一  
児童養護施設 栄光園  
施設長 江口敏一

いつも社会福祉法人栄光園に対する格別のご厚誼を賜り、心から感謝いたします。

本年も相変わりませずご指導・ご支援を賜りたくお願い申し上げます。

あけまして  
おめでとう  
ござります



乳児院 栄光園  
施設長 熊谷登喜子  
青山保育所  
所長 小久保次郎  
野口保育所  
所長 本庄智宏  
職員一同



10月12日に運動会を行いました。予定では10月5日でしたが台風のため、初の延期でした。小さなクラスの子どもたちは、緊張や親元から離れて少し涙するところをしたり、大好きな曲がかかると笑顔で体操したりしていました。

新しい年が始まり、子どもたちはいつもより長いお休みを満喫した様子で、色々な出来事をたくさん話してくれました。子どもたちの楽しそうな笑顔を見ると、今年も可愛い子どもたちと一緒に楽しむ毎日を過ごしていきたいと思いました。

毎日元気いっぱいの子どもたちの昨年の秋から冬にかけての参加した行事を少しづつですが紹介いたします。

**運動会****野口保育所****親子遠足****バーベキュー****発表会**

つたようでお迎えにきたお客様の方に早速お話ししていました。会場でも最後まで座って見ることができました。来年もまた行こうね。

つたようでお迎えにきたお家の方に早速お話ししていました。会場でも最後まで座って見ることができました。来年もまた行こうね。

は「友達と協力をして最後まで頑張る」ことを目標にしてきました。運動会を経験して、また一回り成長した子どもたちでした。



さの中練習を頑張ってきた子どもたちですが、当日は少し緊張しながらもかけっこやリズムなどを頑張りました。また養護施設栄光園のお友達もたくさん参加してくれました。特に年長組は「友達と一緒に成長した子どもたちでした。

**交通安全指導**

今年も、交通安全指導が行われました。員の方に、横断歩道の渡り方や信号の見方などを教えていただきました。保育園の前の道路は交通量が多いため、散歩に行くときだけではなく、保育園の登園、降園の時も気をつけてもらいたいと思っています。

**大きい芋掘ったよ!****ミュージックカーバーを観に行きました**

6月にぞう組2年生がさつま芋の苗を植えて約半年。いよいよ芋掘りができるということで、きちんとぞう組のお友達で芋堀に行きましたが、予想していたよりもはるかに大きくなつていて、子どもたちも大喜びでした。お世話をしたたお弁当を幸せそうにほおぱり、楽しい一日を過ごしました。



伊勢 方信様  
宇戸 美和子様  
金谷 正明様  
鎌田 宏子様  
神鳥 慶子様  
北九州復興教  
佐々木雅明様  
別府 不老町教  
増田 百枝様  
南 範子様  
宮沢 淑子様  
門司教会様  
山口産業㈱様  
上杉 ちえこ様  
伊東 幸子様  
井上せつ子様  
上杉ちえこ様

2013年

一般寄存

別府市  
大分市  
大分市  
別府市  
國東市  
東京都  
大分市  
別府市  
別府市  
中津市  
大分市  
別府市  
別府市  
北九州市  
別府市

2013年贊助金

栄光園は多くの皆様の継続した温かい思いによって支えられてきましたことを心から感謝いたしております。皆様のこのような思いは、子どもたちの成長に、また、働く私たち職員の励みに大変大きな力となつていることをいつも嬉しく思います。

皆様の上に神様の豊かな祝福がありますようお祈りいたしております。

【2013年9月1日より2013年12月31まで】  
（今回は掲載期間が異なっております）

栄光園のご支援者

ご支援ありがとうございます。

日本競輪選手会大分支部	別府市
長谷川士郎様	別府市
有波津久養豚場様	白杵市
平野 八郎様	別府市
別府溝部学園短期大学様	別府市
松本小児科医院様	別府市
松本 常圓様	別府市
南立石地区社会福祉協議会様	別府市
吉井 建之様	別府市
大綱白里市	別府市
池田絢子様	別府市
諫山寛様	別府市
上杉敬三様	別府市
板井様	別府市
笠口成男様	別府市
江藤雅代様	別府市
サッカーボール等	別府市
大分県スポーツ用品協同組合様	別府市
野菜ジュース	別府市
お米	別府市
みかん	別府市
DVD・CD	別府市
さつま芋	別府市
フライドチキン	別府市

2013年特別物品寄付

日本競輪選手会大分支部	別府市
長谷川士郎様	別府市
有波津久養豚場様	白杵市
平野 八郎様	別府市
別府溝部学園短期大学様	別府市
松本小児科医院様	別府市
松本 常圓様	別府市
南立石地区社会福祉協議会様	別府市
吉井 建之様	別府市
大綱白里市	別府市
池田絢子様	別府市
諫山寛様	別府市
上杉敬三様	別府市
板井様	別府市
笠口成男様	別府市
江藤雅代様	別府市
サッカーボール等	別府市
大分県スポーツ用品協同組合様	別府市
野菜ジュース	別府市
お米	別府市
みかん	別府市
DVD・CD	別府市
さつま芋	別府市
フライドチキン	別府市
オムツ	別府市

お菓子児童分	日本競輪選手会大分支部様	中村里子様
お菓子多数	日本出版販売株様	南物産様
鏡餅	日本鏡餅組合様	（財）日本聖書協会様
絵本大量	日本出版社様	
クリスマスケーキ多数	ニュードラゴン様	
祝箸	（有）はしふく様	
クリスマスファンタジア食事券	冬の祭典実行委員会様	
野菜・クリスマスプレゼント等		
フルゴスペル・イエス・キリスト教会様		
映画DVD	（株）ブレナス様	
みかん・食品等		
別府中央ライオンズ・ライオネットクラブ様		
お花の苗	別府ロータリークラブ様	
トイレットペーパー・お菓子等		
お米		
南荘園町自治会様		
本林敏治様		

## 賛助会員募集

人OBソフトボールクラブ有志会様  
つき

府中央ライオンズ・ライオネスクラブ様  
ージックカーニバル招待

別府溝部学園短期大学様  
の整備等 別府ロータリークラブ様

つき・音楽演奏

陸上自衛隊別府駐屯地第41普通科様

年会費、一千円、但し、何口でも、分割も可。

ご連絡いただければ職員が参上します。栄光園賛助会事務所は、別府市南莊園町3組です。

賛助会員募集

貸助会員の皆様には、栄光園の  
広報誌「栄光園だより」を送付  
させていただきます。

**餅つき**

少し雨が降つたり、やんだりでしたがあ  
無事に毎年恒例の餅つきが行われました。

地域の方を招いて、昔ながらの白と杵  
での餅つきを見たり、実際に杵をもつて  
ついたりと楽しい餅つきとなりました。

大きいクラスの子どもたちは、地域の

子どもたちには自信につながり、また一  
歩成長した姿を披露できました。



## クリスマス会



今年のクリスマス会は、保育士のパネルシアターを見たりクリスマスの歌を歌つたりして楽しみました。サンタクロースと園長先生のミニコント！？にもみんなで大笑いしながら、サンタクロースから各クラス待ちにまつたクリスマスプレゼントをもらいました。子どもたちも早く遊びたい！と目をキラキラさせていました。

クリスマスランチでは、全クラス集まり手作り帽子をかぶつて会食しました。全員で揃って食べる会食はとても華やかでワクワクと楽しくそして美味しく頂きました。



自立に向けた子どもたちの進学を支援する活動

体的にまつたく身寄りのない子どもの大進学に目途を立てることが難しくなつてきております。このような状況をご理解いただき、「栄光園アミリークラブ（EFC）」と指定した特別寄付を賜ることができれば大変うれしく存じます。どうぞよろしく、ご一矢。

## (EFC)にご協力を!

栄光園ファミリークラブ

# 支えてもらえる喜び、そして感謝

児童養護施設 総主任 岡田 豊弘

栄光園は年間通して多くの方々のさまざまな支援により支えられており、

感謝の思いはばかり知れません。別府

ロータリークラブの方々は春夏秋冬、

季節に応じて栄光園の花壇をきれいな

花で彩ろうと子どもたちとともに花の

苗植えをしていただいています。別府

中央ライオンズクラブ、ライオネスク

ラブの方々、別府駐屯地の自衛官の方々

は毎年、年末になると子どもたちと一緒に餅つきをしていただいています。

ちはら21を経営するちはらコ

ーポレーションは毎年開催して

いるクリスマスプレゼントを寄付して下

さっています。子どもの七五三には工

ッチ美容室、キムラ写真館が共同し、

着付けと写真撮影が毎年行われていま

す。美容室のKヘア様は2ヶ月に一

度来訪し子どもたちに散髪をして下さ

ります。また、クリスマス前になると

さまざまな支援者の方々がサンタさん

になつてお菓子や絵本、おもちゃのプ

レゼントをいただいています。その他、

たのも一喜一憂しています。  
施設で生活する子どもたちのなかには、自分自身を大切に思う気持ちが乏しく自分を傷つけた子ども、人と関わることが難しく内にこもる子ども、不安が強く大人から離れられない子どもがいます。そのような子どもたちは、大切にされること、愛されること、そして人のつながりをたえず求めていたちスタッフの力以上に、支援してくれます。そのなかで、親代わりとなる私たちスタッフの力以上に、支援してくれます。子どもの人生観や価値観が形成され、素敵な人生観や価値観が形成され、子どもの笑顔や成長にも大きく反映されています。また、地域の資源、会員、会員の手助けをしたいと思っている人たちに、「今後もチャリティーゴルフ大会の益金約70万円を寄付した」と話した。江口敏一施設長は「皆さんの愛情が、子どもの成長に大きな力になります」と礼を述べた。ゴルフ大会には181人が参加し、35社が協賛した。同社は2004年の新潟県中越地震を機に、同郷などに寄付を続けている。



ジャックさんと仲間たちの会ケー寄付



別府ロータリークラブ花の苗植え奉仕



三栄建設クリスマスプレゼント



釣宮様 クリスマスプレゼント寄付



七五三着付け・撮影奉仕



Kヘアー散髪奉仕



観光港点灯式招待



連合大分交流  
ペットボトルピザづくり

別府競輪組合  
クリスマスプレゼント寄付



別府中央ライオンズ・ライオネス・自衛隊 餅つき奉仕

## 編集後記



平和の永続する日本を求める者にとって、政治の戦前回帰の様相には危惧の念を禁じえません。子どもたちの未来に希望の光を見いだせる社会であつてほしいものです。

多様な価値観の中から子どもたちは自分に合ったものを選び取り、自分のものとする訳ですが、平和を願い、意見が異なる人たちとの相互理解ができる大人になつてほしいものです。

今回、栄光園だよりが月初めの発行にはなりませんでした。種々の事情にもありますが、ニュース性からお届けする記事の区切りを前月の内容にするため、月の半ば以後の発行にさせていただきました。ご了承ください。

(敏)



2013年11月16日付  
大分合同新聞記事

ゴルフ大会の益金を  
児童養護施設に寄付

別府市北浜の料飲店ちはら21を経営するちはらコープレーションは14日、市内の児童養護施設「栄光園」にチャリティーゴルフ大会の益金約70万円を寄付した。赤嶺りサ代表取締役は「何かの手助けをしたいと思ったのです」と話した。江口敏一施設長は「皆さんの愛情が、子どもの成長に大きな力になります」と礼を述べた。ゴルフ大会には181人が参加し、35社が協賛した。同社は2004年の新潟県中越地震を機に、同郷などに寄付を続けている。